

奥三河を「美」で元気にする会社

株式会社 もと

所在地 東栄町大字振草字上粟代宮平3 TEL 0536-78-5102

化粧品の企画・開発・販売

東栄町で生まれた化粧品ブランド

株式会社もとは、東栄町で採掘される鉱物「セリサイト」を使った化粧品のブランド「moto」の商品企画と開発、販売を行っています。代表の大岡千絵さんと、セリサイトを採掘する東栄町の会社「三信鉱工」が共同で作った新しい会社です。

大岡さんは今から11年前に、地域おこし協力隊として、和歌山県から東栄町に移住してきました。着任すると、それまで東栄町にはなかった観光協会の立ち上げに関わり、地域の魅力を発信することを自分の仕事に。東栄町の地域資源であるセリサイトに注目し、ファンデーションなどの化粧品を手



作りする体験事業「naori」を企画・運営。もともと小学校だった施設「のき山学校」を拠点に、体験事業を通して、多くの人に東栄町の魅力を伝えてきました。

そこで培った知識や経験を生かして、東栄町発のオリジナル化粧品を開発・販売する新事業にチャレンジすることになったのです。



naori
鉱山用語で、価値の高い鉱物が採れる鉱脈の交差部分を表した「直り」という言葉に、「人と人が交わりより良く変化していく」というイメージを重ねました。



「もと」という社名は、ありのまま、はじめ、根本になるもの、という意味を持つ「素」が由来です。原料や素材にこだわった、良質なものを作りたいという大岡さんの想いが込められています。東栄町のセリサイトは、不純物をほとんど含まない最高品質の素材として、世界中の有名なブランドの化粧品にも使われています。地域の貴重な資源や素材を使った商品を通して、東栄町と奥三河の素晴らしさを発信していくことが、会社を作った大きな目的の一つです。今後は、化粧品以外にも、奥三河の素材を使って、魅力ある商品を生み出していきたいと考えています。

motoブランドとして、現在はパウダー状と固形のファンデーションと、化粧下地用クリームの3商品を販売。販売開始以降、順調に売上を伸ばしています。商品の購入をきっかけに、東栄町に興味を持ち、実際にまちを訪れてくる人もいるそうです。

貴重な地域資源
現在、国内の鉱山で化粧品用のセリサイトを採掘しているのは、東栄町だけと言われています。

**東栄町産のセリサイトを使って
ファンデーション作りにチャレンジ!**

naoriでは、ファンデーション、チーク、ボディパウダーの手作り体験を行っています。特別な知識や技術がなくともOK。ここでしかできないオシリーワンの体験です!

1. 材料を量る
セリサイトのほか、肌に艶を出し、紫外線を防ぐ効果のある材料などを正確に量り、乳鉢に入れます。

2. 色を付ける
その人の肌に合った自然な色合いになるよう材料を混せます。調整が難しく、大岡さんが手伝えます。

3. ひたすら混ぜる
全ての材料の調合が済んだら、後はすりつぶす感覚で、ひたすら混ぜます。色むらが残らないように、時間をかけて混ぜましょう。

4. ふるいにかける
体験中に小さなゴミが入ることもあるので、ふるいにかけ、異物を取り除きます。よりサラサラな粉になります。

5. 容器に移す
容器に移せばもう完成です。こぼしてしまって苦労が水の泡。慌てずゆっくりと。

世界に一つ。私だけのファンデーション!

毎日肌に付けているものなのに、何からできているのか知りませんでした。今日は一つ一つの材料を説明してもらい勉強になりました。完成したファンデーションはとってもなめらかで、肌になじんでいる感じがします。

素材の大切さを多くの人に 知ってもらいたい

以前は肌が弱く、化粧をすると肌が荒れてしまっていた体質だったという大岡さん。しかし、naoriを始めたことをきっかけに、原料に何が使われているかを意識するようになりました。自分にあった素材を選ぶようになってからは肌の状態が良くなったそうです。その自身の体験から、自分の体にふれるものや口に入るものが、何からできているのだろうかと興味を持つことが大切だと大岡さんは言います。



奥三河には、美しく豊かな自然が育んだ素晴らしい「素材」がまだまだたくさんあります。大岡さんが手掛ける、naoriやmotoの事業を通じて、それら地域の魅力を全国に、世界に発信していきたいと考えています。

メッセージ

いま興味のあることに挑戦しよう

私は、楽しそう!という自分の気持ちに正直に、好奇心を持っていろんなことにチャレンジしてきました。失敗を恐れずに、どんなことでも楽しむ気持ちで取り組めば、自然と道が拓けていきます。今しかできないことにどんどん挑戦してみてください。

代表取締役
大岡 千紘さん

